
PREPOSITION + GEOGRAPHICAL NAME 

Where? / Where to? Where from? 

1. City, town 
or village

à 

être à Paris 
aller à Helsinki 
habiter à Rome 
travailler à Strasbourg 

de 

venir de Paris 
revenir de Helsinki 
rentrer de Rome 

de Strasbourg 
1b 

an article is 
part of the 
name

à la 

au

être à la Havane 
aller à la Rochelle 
habiter au Havre 
travailler au Caire 

de la 

du 

venir de la Havane 
revenir de la Rochelle 
rentrer du Havre 

du Caire 

2a. Country 
- feminine *

- masculine starting 
with a vowel

en 
être en Finlande 
aller en France 
habiter en Pologne 
travailler en Iran (mask) 

de 

d’ 

venir de Finlande 
revenir de France 
rentrer de Pologne  

d’ Iran (mask) 

2b. Country 
- masculine** 

starting with a 
consonant

au 
être au Brésil 
aller au Méxique 
habiter au Japon 
travailler au Nigéria 

du 
venir du Brésil 
revenir du Mexique 
rentrer du Japon  

du Nigéria 

2c. Country
- plural

aux être aux États Unis 
aller aux Pays-Bas 

des venir des États Unis 
revenir des Pays-Bas 

3a. Island 
- large
- european
- singular

en être 
aller en Corse 
habiter en Sardaigne 
travailler 

de 
venir de Corse 
revenir de Sardaigne 

3b. Island 
- other
- singular

à 

à la 

être à Haïti 
aller à Madagasgar 
habiter à la Réunion 
travailler 

de 

de la 

venir de Haïti 
revenir de Madagasgar 

de la Réunion 

3c. Island 
- plural

aux être aux Seychelles 
aller aux Canaries 
habiter aux Baléares 
travailler aux Antilles 

des venir des Seychelles 
revenir des Canaries 

des Baléares 
des Antilles 

4a. Region 
- feminine
- masculine 
starting with a 
vowel

en être en Bretagne 
aller en Californie 
habiter en Andalousie 
travailler en Carélie 

de 
d’ 

venir de Bretagne 
revenir de Californie 

d’Andalousie 
de Carélie 

4b. Alue 
- masculine starting 
with a consonant

dans 
le 

être dans le Périgord 

aller dans le Piémont 

habiter dans le Michigan 

travailler 

du venir du Périgord 
revenir du Piémont 

du Michigan 

5. French
départements and 
arrondissements 

dans 
 + 
art 

être dans les Yvelines  / venir des Yvelines   

aller dans les Côtes d’Armor /  venir des Côtes d’Armor 

habiter dans le 5e arrondissement / venir du 5e arrondissement  



In a nutshell: 

Where? / Where to  (Countries and cities) 
À EN 

+ city, town or village
> à New York, à Helsinki

+ feminine country
> en France, en Belgique

+ masculine country starting with 
a consonant (à + le = au)

> au Canada, au Mexique

+ masculine country 
starting with a vowel
> en Iran, en Israël, en Afganistan

+ plural country name (à + les = aux)
> aux Pays Bas, aux États Unis, aux
Philippines

Where? / Where to? (Regions and areas) 
EN DANS 

+ feminine name
or masculine name starting with a 
consonant
> en Anjou, en Bretagne
> en Carélie du Nord

+ article + masculine name 
starting with a vowel
> dans le Périgord, dans le Piémont,
dans le Michigan

Where from ? 

de + city or feminine country
> de Paris, de Helsinki, de France, de Finlande

d’ + city or country starting with a vowel (singular)
> d’Amsterdam, d’Iran, d’Irak, d’Israël

de la + feminine city name preceded by the article "la".
> de la Havane, de la Rochelle

du + masculine country starting with a consonant
+ masculine city ,names preceded by the article "le"
> du Pérou, du Portugal, du Danemark
> du Havre,

des + plural geographical namei
> des États Unis, des Seychelles, des Canaries

* Countries ending in -e are feminine (exceptions: le Mexique, le Cambodge, le Mozambique...)

** Countries ending with any other letter than -e are masculine. 

Examples: 
Brésil 

Burundi 

Burkina-Faso 

Bénin 

Barhein 

Botswana 

Cameroun 

Cap-Vert 

Chili 

Congo 

Canada 

Costa-Rica 

Danemark 

Gabon 

Ghana 

Guatémala 

Honduras 

Japon 

Kénya 

Koweit 

Lesotho 

Liban 

Libéria 

Luxembourg 

Mali 

Maroc 

Mexique 

Mozambique 

Nicaragua 

Paraguay 

Panama 

Pakistan 

Pérou 

Portugal 

Quatar 

Salvador 

Sénégal 

Soudan 

Sri-Lanka 

Surinam 

Tchad 

Vénézuela 

Vietnam 

Zimbabwe 


